

Hace dos años, me eligieron como tesorero de la FDI y les estoy agradecido por ello. Durante los últimos dos años, puedo confirmar que la situación financiera de la FDI sigue siendo sólida.

En 2024, el ejercicio fiscal generó un superávit de 265 000 CHF. Las actividades se ajustaron al presupuesto aprobado por la Asamblea General, que además coincidió con el primer año de nuestro plan estratégico 2024-2027. La FDI mantuvo sus alianzas con la industria en diversos proyectos, muchos de los cuales se llevan a cabo durante varios años.

Quisiera agradecer a la Asociación Dental Turca por haber organizado un exitoso congreso en la hermosa ciudad de Estambul que contó con la participación de 16 000 asistentes.

En aplicación de la decisión de la Asamblea General, el multiplicador para el cálculo de la cuota de afiliación 2024 se ha sustituido por el de 2025, lo que supone una disminución del 12 %. Con respecto al aspecto financiero, hemos creado un fondo especial para las cuotas equivalente al descuento y la totalidad de los 225 000 CHF se utilizaron en 2024.

Aunque el resultado operativo es negativo (-184 000 CHF), se compensa con un excelente rendimiento de nuestras inversiones financieras. Como había solicitado el Consejo, el año pasado reasignamos la distribución estratégica de activos de nuestra cartera para excluir a las empresas de las industrias relacionadas con el azúcar. Y sin embargo, la cartera arrojó un excelente rendimiento, arrojando beneficios generales.

También transferimos 100 000 CHF de las reservas generales con el fin de reaprovisionar el Fondo Mundial de Desarrollo Dental. El total de las reservas generales alcanzó 5 949 000 CHF en 2024, frente a los 6 009 000 CHF registrados en 2023, superando las exigencias de nuestro Manual de Finanzas.

Nuestras cuentas financieras de 2024 fueron auditadas por Deloitte, que está en el tercer año de su mandato. Tras realizar una evaluación exhaustiva de nuestro sistema de control interno, Deloitte confirmó que los procesos y controles de gestión financiera de la FDI son sólidos y eficaces. El informe de auditoría no incluye ni limitaciones ni condiciones y concluye que los estados financieros cumplen con los GAAP RPC 21 de Suiza, así como con la legislación suiza y los estatutos de la FDI.

Los estados financieros de 2024 fueron examinados por el Comité de Auditoría de la FDI, compuesto por tres miembros de la Asamblea General: los Dres. Allrogen, Doble y Matsuo, quienes revisaron en detalle los informes con los auditores de Deloitte. Su informe está incluido en la carpeta de la Asamblea General.

El Comité Consultivo para el Presupuesto se reunió en Estambul y la Asamblea General aprobó el presupuesto para 2025. Encontrarán las respuestas a sus recomendaciones en la carpeta.

En 2025, segundo año de nuestro nuevo plan estratégico, implementamos una evaluación de riesgos y un plan de acción. La Oficina Central está trabajando activamente para mantener nuestra colaboración.

En junio, estuve en la Oficina Central en Ginebra con el fin de preparar la Asamblea General. Me reuní con los directores de cada departamento para presentar y debatir el presupuesto de 2026, así como para examinar la situación de 2025. También me reuní con los representantes de nuestro banco, UBS, quienes presentaron una visión general de la situación bancaria en Suiza, así como una evaluación de nuestra cartera.



El presupuesto de 2026 se presenta en detalle en la carpeta de la Asamblea General. El presupuesto, fruto del minucioso trabajo de preparación y revisión del Comité de Finanzas y el Consejo, ya está listo para su presentación ante la Asamblea General. En las hojas del presupuesto encontrarán información sobre cada proyecto, programa o gasto administrativo, así como los detalles, los responsables, el proyecto correspondiente y su justificación, los objetivos, el plan de acción y el calendario. Se ha previsto un superávit reducido, pero prudente. Se ha examinado un ajuste del multiplicador de la cuota de afiliación que se propondrá a votación en la Asamblea General.

Espero que nos veamos en Shanghái; la FDI y la Asociación Estomatológica China se complacen en darles la bienvenida a un excepcional congreso.

Deseo agradecer a todos los miembros del Comité de Finanzas, el Consejo, nuestros Funcionarios y el personal de la FDI por su arduo trabajo para lograr una situación financiera tan sólida para la FDI.

Atentamente,

Prof. Young Guk Park Tesorero de la FDI

Julio de 2025